



ORGANIZACIÓN ■ CENTRO ADSCRITO

La Universidad no se plantea cambiar su relación con la Escuela de Enfermería de Ávila

■ La Diputación abulense quiere que la institución académica asuma su gestión, pero la idea no está prevista en los planes del equipo rectoral

R.D.L.

La Universidad de Salamanca no se ha planteado asumir la gestión de la Escuela de Enfermería de Ávila tal y como ha propuesto la Diputación abulense, responsable del centro mediante la Fundación Cultural Santa Teresa.

Según ha explicado el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, la Universidad de Salamanca está satisfecha con la relación que mantiene actualmente con esta escuela, como centro adscrito a la institución académica, de forma que parece que hasta el momento no forma parte de los planes de la Universidad un cambio en su convenio con la Diputación.

Por lo que respecta al acuerdo aprobado por la Diputación de Ávila la pasada semana sobre la Escuela Universitaria de Enfermería de Ávila, Domínguez señala que desde la Universidad entienden que se trata de un centro de la Fundación Cultural Santa Teresa, vinculada a la Diputación de Ávila, y como propietarios del mismo pueden tomar las decisiones que crean oportunas.

De esta forma, la Universidad deja en el aire si finalmente asumirá o no la gestión de esta Escuela de Enfermería de Ávila cuyo título tiene el sello de la institución académica.



Dos enfermeras atendiendo a un paciente en un hospital. /ARCHIVO

Un acuerdo político

El acuerdo aprobado en la Diputación de Ávila para el cambio en la gestión de la Escuela de Enfermería de Ávila fue unánime. Los tres grupos políticos con representación en el organismo provincial se mostraron a favor de este cambio porque, según sus declaraciones, "supondría un ahorro de dinero y tiempo". En concreto, el portavoz del Grupo Popular, Miguel Ángel Sánchez Caro ha dejado claro que "a día de hoy, la Diputación de Ávi-

la está costeando algo que es de la Universidad de Salamanca", mientras que el del PSOE, Tomás Blanco, ha pedido que "cada uno aguante sus gastos" y ha añadido que "la Diputación no debe asumir esos gastos aunque sea con ayuda del Ayuntamiento de Ávila".

Esta escuela no es el único centro adscrito a la Universidad de Salamanca, también lo son los de Enfermería y Relaciones Laborales de Zamora.